

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros**

**La plaza de toros de Priego reabrirá sus puertas al público el domingo 20 de marzo**

**La próxima semana se conocerá la empresa responsable de ofrecer el festejo de la esperada reapertura**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 7 de febrero de 2011 - 15:52



El domingo 20 de marzo, 3.277 días después de que fuera cerrada al público debido a las deficiencias que presentaba para la celebración de espectáculos, la más que centenaria plaza de toros de Priego acogerá de nuevo un festejo taurino.

Así lo ha anunciado esta mañana en rueda de prensa la Alcaldesa de la localidad, Encarnación Ortiz, que mostraba su satisfacción por ver cumplido otro de los objetivos marcados para la actual legislatura, próxima y

Así y una vez finalizada la intensa remodelación a la que ha sido sometido el centenario coso de Las Canteras para adecuarlo a la legislación vigente, el Consistorio se ha puesto manos a la obra para que esta reapertura sea todo un éxito, programando junto al festejo antes señalado, una serie de actos, “que engrandezcan esta reapertura”, como puntualizó Ortiz, entre los que anunció una conferencia sobre el desarrollo de las obras, a cargo de Rafael Cruz, técnico redactor del proyecto de la intervención, una exposición de carteles y unas jornadas de puertas abiertas, programa de actividades que aún no se ha cerrado definitivamente.

Igualmente, Ortiz recordó que para este festejo de la reapertura, han sido cinco las empresas que se han presentado al Consistorio de manera oficial ofertas para hacerse cargo del mismo, indicando que se pondrán en contacto con ellas para trasladarles algunas de las condiciones que se valorarán para esta adjudicación, entre ellas que deberán aportar un canon, entre los 8.000 y los 10.000 euros, destinado íntegramente a una entidad benéfica, así como la presencia del torero local Curro Jiménez y reses de la ganadería de Miura, con las que se inauguró la plaza el 7 de agosto de 1892.

Según Ortiz, los empresarios interesados en presentar su oferta, con las condiciones antes señaladas para el festejo de la reapertura de la plaza, “tendrán siete días para hacerlo”, adelantando que para el resto del año se está trabajando en un pliego de condiciones que tiene que seguir un procedimiento específico, reservándose el Ayuntamiento el uso de la plaza para otro tipo de eventos, no conociéndose por el momento la duración de la adjudicación ni la cuantía del canon.

De esta manera ya es oficial la fecha en la que reabrirá sus puertas al público la plaza de toros de Priego, cerrada desde el sábado 30 de marzo de 2002, tarde en la que se celebró una corrida mixta en la que se lidiaron reses de Lora Sangrán para el rejoneador Luis Domecq y los matadores Manuel Díaz ‘El Cordobés’, José Luis Moreno y David Fandila ‘El Fandi’.